

¿A qué se refiere el término “Mundialización de la alimentación”?

A partir de la constitución del Estado moderno y su proyecto de desarrollo se produjo una profunda transformación de las prácticas y los sentidos sociales en relación al cuerpo y la alimentación. Proceso que implicó la total separación entre “razón/sujeto” y “cuerpo”, donde el cuerpo pasó a ser objeto de la razón; en su versión más compleja la ciencia indaga sobre el cuerpo, la hace su objeto por excelencia y de esto ha hecho uso el mercado

¿Explique brevemente las principales etapas de la evolución de la economía a través de la historia?

- Prehistoria (antes del 5000 a.C). COM unitarismo.
- Edad Antigua (del 5000 a.C. al 500 d.C.). Esclavismo.
- Edad Media (del 500 d.C. al 1500 d.C). Feudalismo.
- Edad Moderna y Contemporánea (del 1500 d.C. a la fecha). Capitalismo.

¿Haga un comentario personal de los tres principales agentes económicos?

Puede ser la familia como una gente económica ya que está conformado por consumidores.

Empresas como su nombre lo dice, se encarga de la comercialización de productos

Estado, se encarga de fabricar productos para el consumidor y así mismo el consumidor comprar.